

## Ataques y abandono

**Las jaurías de perros no solo representan un riesgo para la seguridad pública, como lo evidencian los recientes ataques, sino también un problema de salud y bienestar animal.**

El ataque a un adulto mayor por una jauría de perros en la Avenida del Mar es un alarmante reflejo de la crisis de animales abandonados en la Región de Coquimbo. Con más de 37 mil canes y gatos en esta condición, se deja en evidencia la ineficiente implementación de la Ley de Tenencia Responsable, conocida como la “Ley Cholito”.

Aunque las autoridades señalan que más de la mitad de estos animales tienen dueño y que se debe aplicar la ley con mayor rigor, la realidad es que la normativa ha quedado en el papel sin una fiscalización efectiva ni sanciones ejemplares. La situación no solo representa un riesgo para la seguridad pública, como lo evidencian

los recientes ataques, sino también un problema de salud y bienestar animal.

Los planes de esterilización, aunque importantes, resultan insuficientes. El llamado es a que se refuercen medidas adicionales como la creación de refugios, campañas de adopción responsables y programas educativos que promuevan la tenencia responsable desde una edad temprana.

La efectividad de la Ley Cholito requiere una voluntad política decidida y un compromiso real de todas las partes involucradas. Las autoridades deben ir más allá de los discursos y tomar medidas concretas. La crisis de los perros abandonados en la zona demanda una acción conjunta y decidida.